



金透坂



令和6年 6月11日(火) 学校だよりNo.11

発行責任者 校長 嶋 忠夫

特設体育部、がんばっています!

6月1日(土)に特設体育部の活動として、「郡山市まちなか子ども夢駅伝競走大会」に5年生男子チーム、6年生女子チーム、6年生男子チームが出場しました。多くの皆様の声援を受け、子どもたちは自分の力を出し切ってがんばりました。また、同じ金透小チームを応援する子どもたちの姿もとても立派でした。当日、ご協力、ご声援をいただきました皆様方に感謝申し上げます。

また、6月8日(土)は田村市陸上競技場において「全国小学生陸上交流大会福島県選考会郡山・岩瀬地区予選会」が開催され、本校特設体育部の選手も出場しました。素晴らしい青空の下、選手一人一人が全力を尽くす姿がとても立派でした。リレーを始め、多くの選手が県大会出場を決めました。県大会での活躍を期待しています。

早朝から会場まで送迎していただき、子どもたちに惜しみない声援をくださいました保護者の皆様、ありがとうございました。7月6日(土)福島市の「とうほう・みんなのスタジアム」で行われます県大会も応援よろしく願いいたします。



ちょっといい話・・・

「まちなか子ども夢駅伝競走大会」に参加した特設体育部の子どもたち。みんな全力を尽くして力走しましたが、6年男子金透Bチームは、他のチームからずいぶん離されてしまい、アンカー5区をつとめた〇〇〇〇さんは、一人で走る状況でした。しかし、〇〇さんは動じることなく、最後まであきらめずに力走しました。伴走をしてくださる皆さんに囲まれ、沿道の皆様からも大きな声援を受け、全力でゴールをめざす姿が実に感動的でした。また、〇〇さんを応援するために、レースが終わった女子チームが伴走に加わって沿道を走って応援してくれました。仲間を心から応援する姿も、感動的でした。

〇〇さんがゴールした時は、沿道の皆様や大会役員の皆様はじめ、多くの皆様の大きな拍手がわき起こりました。まさに、感動的な瞬間でした。

最後まであきらめずに全力を尽くす姿、仲間を大切に思う姿、とてもすてきな特設体育部の子どもたちでした。

